
L'associazione  Strada  del
Vino  Val  di  Noto  brinda
all'adesione  del  Comune  di
Siracusa: "Prestigio"
L’associazione Strada del Vino e dei Sapori del Val di Noto
può contare adesso anche sull’adesione del Comune di Siracusa.
Non è stato un iter semplice, con polemiche sino all’ultima
seduta di Consiglio comunale quando, comunque, l’adesione è
stata formalizzata.
Sebastiano Gulino, presidente dell’associazione, non nasconde
la  sua  soddisfazione.  Acquisiamo  il  prestigio  di  vedere
associato il comune capoluogo che fa così compagnia agli altri
della provincia quali Noto, Pachino, Avola, Palazzolo Acreide
e  Rosolini  oltre  a  Ispica  in  provincia  di  Ragusa  ma,
soprattutto  –  continua  –  ringrazio  il  sindaco  Giancarlo
Garozzo e il Consiglio Comunale di Siracusa per questa scelta,
chiara conseguenza della volontà di puntare con decisione sul
settore dell’agricoltura e dell’agroalimentare di qualità che
rappresenta in Italia il 4,1% della ricchezza totale e che
vede la Sicilia protagonista con il 35% delle esportazioni,
dato in costante crescita negli ultimi anni“.
La  valorizzazione  delle  eccellenze  del  territorio,  la
possibilità  di  partecipare  a  fiere  ed  eventi  di  settore
fornendo  una  grande  vetrina  per  tutti  gli  associati,
l’occasione importantissima di partecipare a bandi europei e
non ultima la necessità sempre più pressante di fare rete nel
territorio per creare sviluppo e capacità attrattiva: questi e
tanti  altri  i  vantaggi  di  far  parte  di  un’associazione
riconosciuta con legge regionale come la Strada del Vino e dei
Sapori  del  Val  di  Noto,  “una  decisione  che  a  Siracusa  è
arrivata  –  spiega  ancora  Gulino  –  nonostante  alcune
inspiegabili uscite di autorevoli esponenti politici che, nel
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definire la Strada come ‘associazione di bevitori che fanno
cene d’elite’, hanno dimostrato nel migliore dei casi una
grossa  superficialità  dovuta  ad  oggettiva  carenza  di
informazioni se non, nel peggiore, voluta malafede per chissà
quali scopi politici. Auspicando che si tratti soltanto di
ingenua  ed  oggettiva  mancanza  di  conoscenza  delle  nostre
attività – conclude – saremo lieti di invitare lo sparuto
gruppo  degli  scettici  in  buona  fede  ad  una  delle  nostre
iniziative, in modo da far loro toccare con mano come il
futuro della nostra economia non possa ormai prescindere in
nessun caso dalle eccellenze dei nostri produttori”.

Siracusa.  I  commercianti
bloccano l'escavatrice: "no a
lavori  in  Ortigia  sotto
Pasqua"
Insolita protesta questa mattina in Ortigia. I commercianti si
sono  opposti  all’avvio  di  lavori  che  prevedono  anche  uno
scasso sulla sede stradale. All’arrivo dell’escavatrice nella
stretta via del Collegio, a pochi passi dalla Fonte Aretusa, i
commercianti della zona hanno dato vita ad un blocco stradale,
impedendo al mezzo di piazzarsi ed iniziare la sua opera.
Interessate  anche  via  Landolina  e  Savoia.  Secondo  quanto
riferito dagli stessi commercianti, si tratta di lavori per
sottoservizi a guida Enel. “Ma no sotto Pasqua, è una follia
per noi che lavoriamo in quest’area. E’ il modo migliore per
far fuggire i clienti, proprio adesso che la stagione volge al
meglio”,  raccontano  a  più  voci  diversi  esercenti  e
ristoratori.
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I  commercianti  chiedono  un  intervento  deciso
dell’amministrazione, che ha provato a mediare dividendo in
due  tranche  l’apertura  dei  cantieri.  Uno  adesso  (via  del
Collegio), l’altro a novembre. Ma proprio i commercianti con
le rispettive associazioni chiedono invece che slittino in
toto i lavori a novembre. Una soluzione che, però, pare poco
praticabile nonostante la disponibilità manifestata da Enel e
dall’amministrazione comunale.

Siracusa. Distruzione di atti
pubblici,  prorogate  le
indagini  che  chiamano  in
causa consiglieri comunali e
presidente dell'assise
Niente  archiviazione,  si  va  avanti  con  le  indagini  sulla
presunta  distruzione  dei  verbali  originali  manoscritti  dei
lavori  di  alcune  commissioni  consiliari  di  Siracusa.  Una
vicenda intricata, che ha preso le mosse da una denuncia della
consigliera Simona Princiotta. Il pm Lucignani ha chiesto al
gip Tripi la prosecuzione delle indagini che vedono chiamati
in  causa  l’attuale  presidente  del  Consiglio  comunale  di
Siracusa,  Santino  Armaro,  e  diversi  consiglieri  comunali
(Luciano  Aloschi,  Fabio  Alota,  Giuseppe  Assenza,  Salvatore
Cavarra,  Gaetano  Firenze,  Alfredo  Foti,  Franco  Formica,
Antonio Grasso, Enrico Lo Curzio, Gaetano Malignaggi, Massimo
Milazzo,  Alberto  Palestro,  Francesco  Pappalardo,  Gianluca
Romeo,  Loredana  Spuria  e  Antonino  Trimarchi).  L’accusa,  a
vario titolo, è di distruzione di atti pubblici.
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“Mi è doveroso sottolineare – commenta Simona Princiotta – che
la mia denuncia, sulla distruzione di atti pubblici, scaturiva
dopo che una segretaria di commissione dichiarò per iscritto
che  aveva  distrutto  tutti  i  verbali  originali  della
commissione urbanistica su richiesta del presidente Armaro”.

Siracusa.  Indumenti  usati,
raccolta a Targia ed Arenaura
per  dare  loro  una  seconda
vita
Nei due centri comunali di raccolta è possibile conferire
anche gli indumenti usati. Abiti, biancheria, scarpe, borse e
giocattoli  per  fare  un  elenco  più  completo.  A  Targia  ed
Arenaura  ci  sono  gli  appositi  raccoglitori,  opportunamente
segnalati con lo slogan “Non essere INdifferente”.
Gli indumenti raccolti attraverso il ricorso a questo servizio
pubblico,  dopo  essere  stati  selezionati  ed  igienizzati,
vengono  donati  a  meno  abbienti  attraverso  il  ricorso  a
specifiche  associazioni  o  rivendute  sui  mercati  esteri.
Quanto, invece, non può essere riutilizzato viene tranciato e
lavorato per farne materiale di seconda scelta per riempimenti
e  coperture.  A  curare  questo  servizio  per  il  Comune  di
Siracusa è la ditta Cannone srl di Bari, iscritta al Consorzio
Nazionale Abiti e Accessori Usati.
Le raccolte indumenti praticate attraverso avvisi ciclostilati
lasciati  appiccicati  ai  portoni  o  in  androni  condominiali
vengono individuate come abusive.
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I  parroci  contro  la  nuova
discarica:  "preoccupati
chiediamo  più  attenzione  e
rispetto  per  uomini  e
ambiente"
I  parroci  di  Lentini,  Carlentini  e  Francofonte  contro  la
discarica di Armicci. In occasione delle messe della domenica,
ieri, hanno letto un messaggio comune. “Chiediamo perdono a
Dio  e  alla  Terra  per  come  e  quanto  ogni  giorno  la
maltrattiamo. Ai nostri politici amministratori chiediamo di
perseguire sempre il bene autentico con leggi e scelte che
rispettino  tutti,  l’ambiente  e  gli  esseri  umani  che  lo
abitano”. Ed ancora: “A ciascun cittadino chiediamo di abitare
con responsabilità questa porzione di Terra che gli è stata
consegnata  come  casa”.  Parole  chiare,  condivise
dall’arcivescovo,  Salvatore  Pappalardo,  che  già  nella  sua
Lettera pastorale aveva fornito delle indicazioni precise.
E  per  rendere  ancora  più  chiaro  il  riferimento  alla
realizzanda discarica di Armicci, i parroci della zona nord
hanno  spiegato  alle  loro  comunità  come  “interpellati  e
preoccupati per la possibilità della presenza di una nuova
discarica nel nostro territorio (…), sentiamo il dovere di
condividere alcuni principi che ci sono particolarmente cari.
Innanzitutto chiediamo perdono a Dio e alla Terra per come e
quanto ogni giorno la maltrattiamo. Accogliendo l’invito di
papa Francesco, ci impegniamo ad operare quella conversione
ecologica necessaria se non vogliamo continuare a fare del
male alla nostra Madre Terra. Esprimiamo la nostra vicinanza a
chi  paga  con  la  malattia  i  danni  che  abbiamo  causato
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all’ambiente; assicuriamo ai nostri politici la nostra fattiva
collaborazione nel comune intento di migliorare la società in
cui  viviamo;  laudato  sì,  oltre  che  la  nostra  preghiera,
esprima  anche  la  speranza  di  una  Terra  più  pulita  e  più
bella”.

Siracusa.  Esenzione  ticket
per reddito, l'Asp attiva gli
sportelli  per  le  richieste
anche al centro commerciale
Scadrà il 31 marzo il termine per la richiesta dell’esenzione
ticket per reddito. In previsione della data, ormai imminente,
l’Asp ha predisposto un piano straordinario, con l’intento di
agevolare gli utenti e soprattutto gli anziani. Potenziato il
personale dedicato, gli sportelli, anche in alcuni quartieri ,
stipulati accordi con medici di famiglia e pediatri.  Inoltre,
novità  assoluta,  l’apertura  di  postazione  all’interno  del
centro commerciale Belvedere, primo esperimento del genere in
Sicilia,  senza  costi  aggiuntivi  per  l’azienda  sanitaria
locale.  Il rinnovo dell’esenzione riguarda circa 65 mila
utenti  nella  sola  città  di  Siracusa.Il  programma  sarà
illustrato  dal  direttore  generale  dell’Asp  di  Siracusa
Salvatore Brugaletta nel corso di una conferenza stampa che si
terrà nella sala riunioni della Direzione generale domani alle
10,30.All’incontro con la stampa saranno presenti i direttori
sanitario  e  amministrativo  Anselmo  Madeddu  e  Giuseppe  Di
Bella, il direttore del Parco Commerciale Patrick Picco, i
presidenti  dei  Quartieri  interessati,  il  direttore  del
Distretto  sanitario  di  Siracusa  Antonino  Micale,  i
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rappresentanti  dei  medici  di  famiglia  e  dei  pediatri,
personale dell’Urp e di altri uffici coinvolti nel programma.

Siracusa. Tributi sospesi del
'90, Zappulla (Mdp): "Il Mef
sceglie  di  perdere  ancora
tempo,posizione provocatoria"
“Inaccettabile e provocatoria la posizione assunta dal Mef di
volere ancora attendere altri e ulteriori pareri e sentenze
della Cassazione. Nonostante innumerevoli sentenze favorevoli
per  i  lavoratori  dipendenti  e  diverse  ordinanze  della
Cassazione,  l’Agenzia  Centrale  delle  Entrate,  con  l’aperta
copertura del Mef, insiste nel tenere bloccato il rimborso”.
Il deputato nazionale Pippo Zappulla contesta aspramente le
scelte compiute dal ministero su questa lunga e complessa
vicenda.  L’esponente  del  Movimento  Democratici  Progressisti
parla di diritto violato e di “vessazione per i contribuenti
costretti a lunghissimi e costosi contenziosi giudiziari con
l’aggravante dei costi per lo Stato che lievitano, dovendo
pagare  molto  più  rispetto  a  quanto  non  accadrebbe  senza
contenziosi”. Zappulla ha intanto presentato un emendamento
alla conversione in legge del decreto sui terremoti del 2016 e
2017  “in  grado  di  superare  ogni  residuo  e  strumentale
interpretazione delle norme. Il Governo ha ritenuto, invece,
di esprimere il parere negativo con la paradossale motivazione
che,  pur  consapevole  che  l’approvazione  dell’emendamento
avrebbe eliminato ogni contenzioso, si attendono ulteriori e
definitive  ordinanze  della  Cassazione.E’  clamorosamente-
prosegue il deputato-  evidente che si è sempre alla ricerca
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di un cavillo”. Zappulla preannuncia la volontà di “presentare
l’emendamento ad ogni provvedimento che arriverà in aula e
continuerò,  insieme  agli  altri  parlamentari  impegnati,  a
sollecitare  il  Governo  a  chiudere  positivamente  una  delle
pagine  piu’  tristi  degli  ultimi  decenni”.  Un  incontro
specifico è fissato per il 3 aprile con i diretti interessati.

Siracusa.  Premio
Internazionale  Anas
all'imprenditrice  Costanza
Castello:  "Premiato  il  mio
legame con la mia terra"
Si  è  svolta  a  Roma  la  cerimonia  di  consegna  del  premio
internazionale Anas, che mette in risalto chi ha avuto la
capacità di essere da esempio nella realizzazione di modelli
di  sviluppo  economico  del  territorio.  Tra  i  premiati,
l’imprenditrice  siracusana  Costanza  Castello,  coordinatrice
del  movimento  politico  “Un  Passo  Avanti”.  Al  Palace
Hotel,  davanti  al  portavoce  nazionale  dell’Associazione
Nazionale di Azione Sociale Antonio Lufrano e alla presenza
del deputato federale belga,  Aldo Carcaci, il sottosegretario
del  ministero  della  Difesa  onorevole  Domenico  Rossi,  e
l’onorevole Mario Tassone, già vice ministro ai Trasporti,
Costanza Castello ha ricevuto il riconoscimento. “È stata una
cerimonia di grande respiro nazionale-commenta l’esponente di
Un  Passo  Avanti-   che  ha  visto  premiati  i  sacrifici  che
quotidianamente mi vedono impegnata nel territorio per cercare
di contribuire alla crescita economica, sociale e civile della
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comunità  in  cui  vivo,  senza  mai  tralasciare  il  legame
indissolubile della mia terra con la sua storia e con la sua
cultura”. Tema dell’edizione 2016, a cui ha fatto riferimento
la cerimonia di premiazione,  “Economia solidale = sviluppo
sostenibile e inclusione sociale” . Organizzazione affidata
all’A.n.a.s,  in  collaborazione  con  l’associazione  culturale
Symposium e il quotidiano on line “trapaniok”.

Siracusa.  Rinnovato
l'impianto  di  illuminazione
della  piazzetta  "118"  a
Fontane Bianche
Bella sorpresa a Fontane Bianche, nella piazza del parcheggio
di viale dei Lidi che ospita, nei locali sottostanti, anche
una  postazione  118.  L’impianto  di  illuminazione  è  stato
rinnovato. “E’ un piccolo passo verso la riqualificazione ed
il  decoro  urbano  della  zona”,  sottolinea  la  presidente
dell’associazione Io Amo Fontane Bianche, Silvia D’Arrigo. Nei
giorni  scorsi,  l’associazione  aveva  anche  raccolto  la
collaborazione di Confesercenti per iniziative di “risveglio
commerciale ed imprenditoriale”. Adesso questo nuovo segnale
di attenzione. L’associazione ringrazia il sindaco Garozzo,
con il quale sono in corso incontri periodici per dotare di
maggiori servizi una delle principali contrade marinare di
Siracusa.
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Siracusa.  Giornate  di
Primavera  del  Fai,  un
successo.  Gli  ipogei  della
Giudecca fanno il pienone
Ancora uno straordinario successo per le Giornate di Primavera
del  Fai  a  Siracusa.  In  questo  fine  settimana  sono  stati
migliaia i siracusani ed i turisti che si sono pazientemente
messi in fila per poter ammirare due “tesori” solitamente
nascosti o poco conosciuti.
Natura e storia nel parco del Museo Paolo Orsi, dove è stato
inaugurato il museo en plein air, una piacevole passeggiata
tra reperti storici incastonati in un piccolo e suggestivo
giardino ortobotanico. E poi la visita al cimitero eterodosso,
dove nell’800 veniva sepolti gli acattolici e dove riposa
anche Augusto Von Platen.
In Ortigia presa letteralmente d’assalto la Giudecca per la
visita guidata agli ipogei. Tre livelli ricchi di storia e di
sorprese in un mix di epoche e racconti di cui vi abbiamo
proposto  alcuni  giorni  addietro  un  interessante  video  che
trovate qui.
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